



Comision de Integridad Institucional (CII)

Informe trimestre octubre a diciembre 2021

Miembros/as de la CII

Los miembros presentes de la CII: Licda. Ramona Curiel, Directora Técnica y Coordinadora de la CII; Licdo. Joan Manuel Calderón, Director Administrativo y Financiero y secretario de la CII; Licdo. Guillermo Camilo, Coordinador de Control de servicio y Representante de Coordinadores ante el Consejo de la ONDP; Licda. Ana Rita Castillo, abogada adscrita de la Defensa Pública de Salcedo y abogada adscrita del año 2020; Licda. Fabiola Batista, defensora pública de la Defensa Pública de Santiago y defensora pública del año 2020; Roberto Peña, imagen institucional por el personal administrativo y secretario de la Defensa Pública de Santiago; Deledda Samboy; Encargada de oficina de acceso a la información de la ONDP (Observadora del Proceso) y Licda. María Dolores Mejía, defensora pública de la Defensa Pública de Barahona e imagen institucional.

La CII durante este periodo se dedicó a continuar el proceso de selección de la Imagen Institucional y el Defensor Público correspondientes al año 2021.

Realizaron dos encuentros en el salón de reuniones de la Oficina Nacional de la Defensa Pública, durante los días 18 y 23 de noviembre en horarios 9: 00 a.m. hasta 3:00 p.m.,

En la reunión de fecha 18 de noviembre, se trataron los siguientes temas:

- Análisis del contenido en los Buzones de sugerencias de todas las oficinas de la ONDP a nivel nacional correspondiente al período Mayo-Agosto 2021.
- Evaluación del Equipo del Año con los datos que se encuentran en las distintas tablas de evaluación de los criterios para la elección del equipo del año.

Los criterios para la selección del equipo del año 2021 tomados en cuenta fueron: Efectividad de las oficinas **25%**; Reducción Prisión Preventiva **12%**; Presencia

Fase Investigación **5%**; Seguimiento Efectivo de los Procesos **12%**; Total de Audiencias Conocidas y Suspendidas **6%**; Cumplimiento de los Lineamientos Institucionales **20%** y Entrevistas a los Usuarios **20%**.

Se determinó en base a las evaluaciones y los puntos que la oficina ganadora es **Villa Altagracia** con un total de 71% de puntos, en segundo lugar la oficina de **Salcedo** con 70% de los puntos y finalmente en tercer lugar la oficina del **Distrito Nacional** con 67% de los puntos acumulados.

Selección Imagen Institucional 2021

Continuidad de los trabajos de la Comisión en fecha 23 de noviembre 2021, a tales fines se valoró las carpetas enviadas por las diferentes oficinas a nivel nacional correspondiente al cuatrimestre Mayo-Agosto 2021, así como, el contenido de los buzones colocados en cada uno de ellas. A tales fines, se procedió a seleccionar la terna ganadora del cuatrimestre Mayo-Agosto 2021; así como, la imagen institucional a nivel nacional en el personal técnico y/o administrativo y de los defensores públicos, tomando en consideración los finales de los cuatrimestres: Enero-Abril y Mayo-Agosto 2021.

Los seleccionados a nivel nacional 2021 por categoría:

Imagen Institucional por el personal técnico y administrativo: **Daili Aybar** (paralegal Bani) en primer lugar; **Wilmin Ramírez** (paralegal Hato Mayor) en segundo lugar y **Eiry Angélica Tatis** (paralegal de Santiago) en tercer lugar. Por parte de los Defensores Públicos los seleccionados son: **Edwin Mariñe** (Cotui) en primer lugar; **Claudia Estebalina Jiménez** (Azua) en segundo lugar y **Francisco Antonio Reyes** (San Cristóbal) en tercer lugar; asimismo, resultan estas dos ternas destacadas en el cumplimiento de los principios y valores del Código de Comportamiento Ético de la ONDP.

Lcda. Ramona Curiel Duran
Directora Técnica
En funciones de coordinadora de la CII

